

La Maison du Port



Grâce au Lieu Unique, et à l'aventure artistique Estuaire, la Maison du Port a ouvert ses portes en 2007.

On y sert des crêpes toutes simples, pour déjeuner, goûter, dîner et à tout moment si les plaques sont chaudes. Les farines utilisées proviennent du moulin de la Bicane à Campbon. On peut aussi simplement s'y arrêter pour prendre un verre, feuilleter ou acheter des livres d'occasion. Des jeux sont disponibles pour passer plus de temps ensemble. A l'intérieur ou en terrasse, la vue sur le port est agréable.

L'ouverture n'est pas régulière mais généralement du vendredi au dimanche, toute la journée. Si vous appelez avant de vous déplacer, on vous dira ce qui est possible et vous serez sûr d'avoir une place à table. La maison ne prend pas la carte bancaire.

Réservation au 02 40 34 61 73